Pfarrei Hl. Karl Borromäus

Katholische Pfarrgruppe Breuberg-Höchst im Pastoralraum Odenwaldkreis

Samstag, 22. Juni 2024 - John Fisher, Bischof von Rochester & Paulinus, Bischof von Nola

18:00 Uhr Hl. Messe, Höchst

Sonntag, 23. Juni 2024 - 12. Sonntag im Jahreskreis

10:00 Uhr Hochamt, Neustadt

10:30 Uhr Wort-Gottes-Feier mit Kommunionfeier, Höchst

Donnerstag, 27. Juni 2024 - Hl. Cyrill, Bischof von Alexandrien, Kirchenlehrer & Hl. Hemma von Gurk, Stifterin von Gurk und Admont & Kreszenz, Aureus, Theonest, Maximus, Bischöfe von Mainz (5. Jh.)

08:30 Uhr Rosenkranz, Neustadt

09:00 Uhr Wortgottesdienst mit Kommunionfeier, Neustadt

Samstag, 29. Juni 2024 - Petrus und Paulus, Apostel

17:30 Uhr Beichte, Neustadt

18:00 Uhr Vorabendmesse, Neustadt

Sonntag, 30. Juni 2024 - 13. Sonntag im Jahreskreis

10:00 Uhr Wortgottesdienst mit Kommunionfeier, Neustadt

10:30 Uhr Hl. Messe, Höchst

YOUNG SPIRIT - Der Jugendgottesdienst im Odenwald

Mit der Band Klangtraum Im Anschluss gemütliches Beisammensein und kühle Getränke Christ-König, Höchst 29. Juni 2024, 18 Uhr

Neues aus dem Pastoralraum Odenwaldkreis:

Margareta trifft Martin und Maria

Wieder mal auf Wallfahrt mit Vorfreude auf den Gottesdienst in Seckmauern, St. Margareta. Da geht einem schon 'was durch den Kopf. Nun sind es drei M's: Margareta trifft Maria & Martin. Die Reichelsheimer begleiten M&M ja über die Berge. Fällt mir doch irgendwie das "Wilde Heer" des Rodensteiners ein. Stattdessen kam eine quirlig-lebendige Messdienerschar samt Diakon. Beim Blick durch die Kirche blieb selbiger auf den Vögeln über dem Altar hängen; ein Schwarm Friedenstauben mit dem Ölzweig, die das Licht umkreisen. Die Hauptsache kam aber noch: ein Evangelium über die Freundschaft Jesu mit Leuten, die man damals nicht als Freunde haben sollte. So richtig auf Empfang gingen die Antennen bei der Predigt: "Der Heilige Geist kam zu den Heiden, ohne dass die Kirche zugestimmt hat. Die waren noch nicht mal getauft, das musste Petrus später nachholen." Mein Freund Jesus war damals schon ganz schön revolutionär und hat für Aufmerksamkeit und damit für Leben gesorgt. Bleibt die Frage, wie lebendig wir heute sind? Der Gottesdienst und die Botschaft waren echt gut!

Fußwallfahrt nach Walldürn



"Als Glaubende gehen wir unseren Weg" war das Motto der Dietzenbacher Wallfahrer. Die Tagesetappe führte sie am Donnerstag, 13. Juni 2024, nach Boxbrunn. Foto: Pfr. J. Schachner

Unser Pfarrbüro ist zu erreichen: montags und freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr Telefon 06165/741 <u>Pfarrei.Breuberg@Bistum-Mainz.de</u> www.bistummainz.de/pg-breuberg-hoechst.de